



MASCARÓN  
DE PROA

» María Sánchez García

María Sánchez García es una apasionada observadora de las dinámicas globales y una lectora incansable de noticias y eventos mundiales. Completó una formación superior en Producción de Audiovisuales, Radio y Espectáculos y, posteriormente, se graduó en Periodismo por la Universidad de Sevilla. Tras trabajar brevemente en medios de comunicación, se incorporó al mercado laboral, donde ha desarrollado una carrera de 13 años. Su interés por las dinámicas globalistas de la última década la ha llevado a formarse continuamente, y actualmente cursa la carrera de Derecho, profundizando en los marcos legales del mundo actual. *Klaus Schwab: El burócrata que se creyó Rey*, es su primera obra publicada. Un ensayo crítico nacido de su dedicación a analizar el poder y la influencia en el escenario internacional.

# *Klaus Schwab*

## *El burócrata que se creyó Rey*

Klaus Schwab, arquitecto del Foro Económico Mundial, ha tejido desde las sombras una red de influencia que redefine el poder global. En este ensayo incisivo, María Sánchez García desentraña la vida, las ideas y las ambiciones de un hombre cuya visión ha moldeado la economía y la política del siglo XXI. Con un enfoque crítico y accesible, Klaus Schwab. El burócrata que se creyó Rey explora cómo sus planes para un mundo interconectado han generado tanto admiración como controversia. Este libro invita a los lectores a cuestionar quiénes controlan realmente el rumbo de nuestro futuro, desvelando las claves de una figura tan enigmática como poderosa. Una lectura imprescindible para entender las dinámicas globales de nuestro tiempo.

BIOGRAFÍA • Mascarón no ficción • Mascarón de proa



Thema: DNBH  
979-13-70200-25-1  
96 páginas  
Rústica con solapas  
14 x 21 cm · 158 g  
PVP: 17.50 €